
From  : Cheung Yuk Ying   
Date  : Wednesday, June 03, 2015 11:31AM 
Subject : 電力市場未來發展公眾諮詢 
 
 
就電力供應而言本人不同意開放電力市場。本人十分滿意現行透過《管制協議》

的合約安排，及在實現安全、可靠、合理價格和環保的能源政策目標方面的成效。

我認為此規管方式沒有不足之處。 

 

考慮到會令電費上升的情況，我認為香港政府應大力向公眾宣傳環保意識，教育

市民如何節能，並推廣可再生能源的應用例如核能、太陽能。 
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